



DINERO

Congela el gobierno préstamos en dólares // Claudio X. y sus juntas secretas // Los ratoncitos verdes

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

ES UNA SUERTE para la 4T que el gran estrategia de la oposición sea Claudio X. González. La mantiene desinflada. Su última pifia fue memorable. Se puso a competir en marchas con un cinta negra en la materia, Andrés Manuel López Obrador, y el domingo se llevó un revolcón. ¿Irá por la revancha? Ojalá. Tiene prometida un *parade* color blanco y rosa. Fracasó su primer intento para unir a los partidos. Resultó un fiasco Sí por México, luego Va por México, y ahora está en el tercer intento con la agrupación Unidos. La gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en su *Martes del jaguar*, dio a conocer un intercambio de mensajes con *Alito*. Revelan cómo los mañosos jefes de los partidos políticos lo entretienen —no gratuitamente— fraguando conspiraciones. Aquí un breve fragmento:

ALITO: “YA PLATIQUÉ con Ricardo. El martes veo a Santiago (Creel). Insisto”.

CLAUDIO X: “SIGO avanzando. Pronto te haré llegar un documento para tu revisión. Cuando andes por la ciudad avísame para vernos. Abrazo”.

ALITO: “SÍ, PERFECTO; si me lo permites, al rato te hablo desde un teléfono para que tú me des otro teléfono y te haga un comentario importante. Abrazo fuerte. Si lo puedes ver, te comento en un rato. Va”. En otros WhatsApp, Claudio convoca a una reunión secretísima con todos los ensarapados y cambia tres veces las direcciones, son de Lomas de Chapultepec, por aquello de que los ande siguiendo el *agente 007*. Los malandros de PRI, PAN y PRD, bien colmilludos, como *Chucho* Zambrano, hallaron una mina de oro.

Inversiones

GRUPO BIMBO INVERTIRÁ en México el producto de la venta de su marca Ricolino a la compañía Mondelēz International. En agosto, acordó el negocio por mil 329 millones de dólares, unos 27 mil millones de pesos. El presidente López Obrador se reunió con Dirk

van de Put, presidente y director ejecutivo de Mondelēz International, y Daniel Servitje Montull, director general y presidente del consejo de administración de Grupo Bimbo. “Me dio gusto que Daniel Servitje se comprometió a que esos recursos que van a recibir los van a invertir en México para ampliar otras plantas. Tenían contemplado en Estados Unidos, y al final decidieron que no, entre otras cosas, porque no hay suficiente fuerza de trabajo, inclusive aquí ya cuesta trabajo conseguir obreros”. Por otro lado, Bimbo pagará alrededor de 6 mil millones de pesos en impuestos.

Walmart

UN EMPLEADO DE Walmart que sobrevivió al tiroteo masivo de la semana pasada en una tienda en el estado de Virginia presentó una demanda de 50 millones de dólares contra la compañía por, supuestamente, continuar empleando a un jefe con tendencias a la violencia, amenazas y comportamiento extraño. La demanda fue presentada por Donya Prioleau en el tribunal de circuito de Chesapeake. Walmart dijo en un comunicado que estaba revisando la queja y responderá “según corresponda”. Podrían seguir otras demandas, pero la cadena de tiendas cuenta con un equipo de abogados con mucha experiencia. Ya veremos.

Ratoncitos verdes

MANUEL SEYDE, EDITOR de la página deportiva del viejo *Excelsior*, tras una de las muchas decepciones internacionales, motejó a los seleccionados nacionales de fútbol como *ratoncitos verdes*. Medio siglo después le siguen dando la razón.

Twitterati

EL PESO CERRÓ noviembre con una apreciación de 2.62 por ciento, o 51.9 centavos, cotizando alrededor de 19.29 por dólar, con el tipo de cambio tocando un máximo de 19.8278 y un mínimo de 19.0401 pesos por dólar, nivel no visto desde el 25 de febrero de 2020.

Escribe @GabySillerP

Facebook, Twitter: *galvanochoa*
Correo: *galvanochoa@gmail.com*



LA UNAM SE SUMA A LA LUCHA CONTRA EL SIDA



Aunque se han logrado avances, la pandemia continúa sin control en México, señalaron activistas, investigadores y

funcionarios, durante la ceremonia en que se iluminaron de rojo edificios de CU, en el Día Mundial de Respuesta al VIH. Foto Luis Castillo